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On va enfin reconquérir Gaza et effacer Amalek de la surface
de la terre car ce Pays que D.ieu nous a donné nous allons le
reprendre avec fierté et sans considération pour les nations du
monde... Tout cela parce qu'auparavant, nous allons tous
ressentir et vivre la présence de D.ieu matérialisée dans le
corps du Roi Machia'h (Lois n°8 des fondements de la Torah
dans le Michné Torah du Rambam). Puis aura lieu la conquête
du Grand Israël qui possédera les proportions d'un vrai conti-
nent. De plus, chacun pense que la conquête d'un territoire
dépend du nombre de missiles, tanks, avions etc. Mais pour un
Juif, le Dvar Mal'hout Parachat Vayéra déclare autre chose...

Tout dépend de la Brit Mila d’un Juif, car c'est la première et
seule Mitsva qu'Avraham a reçu avant le don de la Torah et qui
fonctionne comme toutes les Mitsvot qui ont été données après
le don de la Torah. Elle crée un canal pour faire du corps un
véhicule pour la divinité. Elle donne la possibilité à un niveau
supérieur (de divinité) de se dévoiler chez le Juif. 
Et donc elle permet à ce dévoilement de transformer la terre
de Canaan en Terre d'Israel... Et ainsi, faire de la Terre 
d’Israël une demeure pour D.ieu car cette Brit Mila est le
est le canal de la divinité, la Elokout...

(Gabriel et Menou'ha Ra'hel Beckouche)
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Seule l'unité du Peuple Juif fait la différence

Machia’h Arrive 
Préparons-Nous
Par Un Acte de

Bonté et de
Générosité

Après ces trois semaines de « Guerre de Mitsva » le fait
de ne plus calculer les nations du monde change toute
la donne. Cette situation commence à ressembler beau-
coup plus à un cas de Peuple Juif, Enfants d'Israël, Knes-
set Israël. Aujourd'hui le nouveau soldat Juif ne sort pas
de chez lui sans mettre les Téfilines. Ne part pas en mis-
sion sans suivre un itinéraire parsemé des Tanks 'Habad,
ou il pourra prier et mettre les Téfilines... L'armée d'au-
jourd'hui n'est soudée que part la Torah d'Israël. De plus,
les soldats commencent  à porter la Kippa et les Tsitsit.
Tsahal est devenue une armée Juive Orthodoxe et com-
bat selon les critères et les bénédictions de la Torah.

Pour l’élévation de l’âme de 
Zahava Bat Sultana

Que sa mémoire soit une source de bénédiction

Bénédiction de Guéoula pour 
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Dans tous les domaines

Le soutien aux soldats à Nathanya
avec le Rav Eleazar Peretz
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Pour la famille de
Moché Ben Sarah 
et ‘Hanna Bat 

Mércèdes Sarah

Toutes les bénédictions
de la Guéoula

Pour nos soldats 
et les otages 

qu’ils rentrent chez
eux en bonne santé

Bénédictions de Guéoula

Pour la protection du 
Am Israël 
et le dévoilement 

immédiat du 
Rabbi Chlita 
Roi Machia’h 

Le Dvar Mal’hout - L’Edit Royal

Résumé du discours du 
Rabbi de Loubavitch 
Roi Machia’h Chlita

Chabbat Parachat Vayéra
5752-1991

Or nous connaissons l’histoire du Rabbi Rachab, qui lorsqu’il avait qua-
tre ou cinq ans est entré chez son grand-père le Tsema’h Tseddek le
Chabbat de la Paracha Vayéra et en pleurant lui a demandé pourquoi
Hachem s’est-Il dévoilé à Avraham Avinou et pas à nous. Le Tsema’h
Tseddek lui a répondu : « Lorsqu’un Juif, un Tsaddik âgé de 99 ans,
décide de se circoncire, il est apte à ce qu’Hachem se dévoile à
lui ». De cela nous tirons un enseignement : en quoi le dévoilement de
la Parachat Vayéra nous concerne t-il, chacun de nous, qu’il soit un
Tsaddik ou qu’il ne soit pas encore arrivé à ce niveau ?

Le secret de la Mila
Quel est ce dévoilement qui s’opère grâce à la Mila ? Avraham a mérité
d’avoir un dévoilement d’Avayé qui est au-dessus du nom Elokim, alors
qu’il était à l’entrée de la tente à la « chaleur du jour ». Au point
qu’Hachem avait sorti le soleil de son fourreau et le dévoilement fut
perçu par Avraham dans un niveau de réceptivité et de sérénité. La
Mitsva de la Mila a de plus, que pour chaque Mitsva ont été conclues
trois alliances et pour la Mila 13 alliances, de plus c’est la seule Mitsva
qui s’inscrit dans le corps de manière indélébile, ce qui signifie que le
lien avec le Saint béni soit-Il est au-dessus de toute logique. Elle donne
la force de faire de la terre de Canaan, la Terre d’Israël.

Le dévoilement pour chaque Juif
Le fait de lire dans la Torah « Il se dévoila à lui » (lui, c’est chaque Juif)
doit éveiller en nous le désir profond de recevoir se dévoilement, jusqu’à
en pleurer ! Il deviendra alors un réceptacle pour ce dévoilement et fera
tout ce qui est en son pouvoir pour l’obtenir.

Le 18 Mar-Hechvan, ‘Hay exprime la vitalité de l’âme divine mais aussi
le fait que le mois de Mar-Hechvan n’est pas un mois de fête, mais un
mois où l’on est dans le monde profane, le 18 fait partie des trois jours
précédent le 20, qui est le jour anniversaire du Rabbi Rachab. Le 20 se
dit Kaf, qui est l’initiale du mot « Keter » et le chiffre 20 est de la même
valeur numérique que celle du mot « Keter ». Le niveau de Keter est le
niveau le plus élevé dans le système des Sphères Célestes. Et ce
niveau descend et s’installe dans les travaux profanes du mois de Mar-
Hechvan, c’est le niveau de Vayéra se dévoilant dans les travaux pro-
fanes qui est lié avec le dévoilement de l’Essence tout en-haut. 

Le lien avec la Délivrance
On se doit de trouver le rapport avec la Délivrance véritable et complète
par l’intermédiaire du roi Machia’h, Tsidekénou. L’un des sujets et des
buts principaux de la Délivrance est que « Ton Maître ne se cachera
plus, et tes yeux verront ton Maître » qui est relié au sujet de « Vayéra
Elav Hachem » (D.ieu se dévoila à lui), dans la perfection la plus com-
plète, et plus encore que « Toute chair verra ».
Chaque Juif possède une étincelle de l’âme du Machia’h (4), ce que l’on
appelle « Ye’hida » de l’âme. L’un des noms du Machia’h est « Ko’hav,

étoile » et chaque Juif est appelé une « étoile ». Ceci se ressent plus
encore alors que chaque Juif remplit la mission qui lui est déléguée par
Hachem. Chalia’h avec un rajout de dix équivaut à Machia’h, alors se
dévoileront les étincelles de Machia’h qui provoquent le dévoilement de
la Délivrance.

D.ieu se dévoila à lui, est une préparation à la venue du Machia’h dans
le sens où il se dévoilera aux yeux de l’esprit par l’intermédiaire de
l’étude profonde de la Torah. L’homme n’apprendra plus de son
prochain car « Tous me connaîtront », « Tes yeux verront ton
Maître », par la vision matérielle. Toutes les périodes sont étalées de-
vant nous ; la couronne du mois de Mar-Hechvan, le 20 du mois, la
couronne de Kislev, le 20 du mois (lendemain du 19 Kislev) dont la fin
se passe pendant les jours de Hanouka...

Le Machia’h révélé
Comme nous l’avons remarqué plus haut, la réalité, l’existence du
Machia’h est révélée dans « l’étincelle du Machia’h » qui se trouve en
chaque Juif et chaque Juive, l’existence du Machia’h est révélée de
manière concrète dans la réalité comme il est dit : « Dans chaque
génération il naît une personne de la descendance de Yehuda qui est
apte à être le Machia’h, le libérateur d’Israël (5). « Un Juste, qui de par
sa perfection est désigné pour être le rédempteur, et quand viendra
le moment, Hachem, qu’Il soit béni, se dévoilera à lui, et l’enverra
accomplir sa mission… (6) ». Et s’il n’y avait pas eu d’événements in-
désirables ni d’empêchements, il se serait dévoilé et serait venu de la
manière la plus concrète véritablement.

Et selon l’annonce de mon beau-père le Rabbi, prince de notre généra-
tion, le Machia’h de notre génération, que tous les travaux sont terminés,
et nous sommes prêts à recevoir la Délivrance ultime, toutes les bar-
rières et les empêchements sont tombés, et sont apparents non seule-
ment la réalité du Machia’h, mais le Machia’h s’est dévoilé, et maintenant
nous ne devons que nous concentrer sur le fait de l’accueillir concrète-
ment dans l’action, Mamach !

Et le principal est que tout se passe immédiatement dans l’action con-
crète afin que chacun puisse montrer du doigt et dire : « Voici, c’est le
Machia’h qui arrive » et voici mon beau-père, l’Admour, prince de
notre génération, et voici « Notre D.ieu, c’est Avayé en Lequel
étaient placés tous nos espoirs, nous nous réjouirons et seront
heureux lorsqu’Il nous sauvera », la joie de la Délivrance véritable,
complète et dévoilée dans l’action concrète pour laquelle nous
bénissons : « Che’heyanou, Vekiyémanou, Vehiguiyanou, Lizmane
Hazé ».

Notes : 1/ Le Rachab Nichmato Eden, cinquième Rabbi de ‘Habad - 2/ Avoda
Zara 27a - 3/ Choulkhan Aroukh Admour Hazaken - 4/ Maor Enaïm Parachat
Pin’has - 5/ Bartenoura sur la Méguilat Ruth - 6/ Responsa du ‘Hatam Sofer

Le dévoilement de D.ieu pour chacun
Puisque les paroles de la Torah sont d’une parfaite exactitude, il y a un
rapport entre la Paracha Vayera et le fait que nous nous trouvons dans
les jours qui précèdent le 20 Mar-Hechvan, jour de l’anniversaire du Rabbi
Chalom Dov Ber (1).



Radio Kol 'Hay : Rav Michaël, vous êtes un
émissaire très particulier et votre rôle en gé-
néral est de vous trouver dans les festivals.
Pouvez-vous nous expliquer en quoi
consiste votre travail ?
Rav Michaël Karldenbourg : Mon travail est
à chaque festival de monter une synagogue,
une cuisine et une salle à manger assez
grande pour contenir près de cinq cents per-
sonnes. A chaque événementiel nous de-
vons négocier avec les organisateurs du
festival pour obtenir le maximum de terrain
et les meilleures conditions de travail ce qui
n'est pas évident du tout et qui à chaque
fois, nécessite la bénédiction du Rabbi dans
les Iguerot Kodech.

RKH : Quelles sont les proportions du festi-
val moyen et possédez-vous une telle en-

vergure pour affronter un public de jeunes
parfois très large ?
RMK : Oui, c'est le cas de le dire. Parfois
nous dépassons largement les prévisions
qui peuvent aller de trois à cinq ou dix mille
personnes. Nous devons fournir aussi bien
matériellement de la cuisine strictement ca-

chère et de qualité gastronomique et d'autre
part, une expérience spirituelle assez riche.
Transporter avec nous un Sefer Torah et
avoir des Rabbanim qui sont efficaces et qui
vont animer les soirées qui se passent gé-
néralement le week-end, c'est à dire le
Chabbat et les jours de fêtes...

RKH : Et comment se passe un festival en
général au niveau logistique ?
RMK : Il faut savoir que ce genre d'événe-
ment ne se passe pas sans un service de
sécurité provenant de la police. La logistique
est très sévère et on ne lésine pas sur la sé-
curité, ni sur les moyens techniques et la dé-
coration. Et l'ambiance est toujours une
grosse partie du travail des organisateurs
mais aussi de notre équipe composée de
jeunes émissaires, des Rabbanim qui sont
formés à répondre aux questions très ac-
tuelles des jeunes participants.

RKH : Et les organisateurs vous laissent tra-
vailler en toute liberté ?
RMK : Parfois on tombe sur des gens assez
souples, mais parfois on doit négocier
chaque détail mais en règle générale, les or-
ganisateurs ne sont pas très heureux de la
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Nous reproduisons ici,
l'interview à Radio Kol
'Hay de l'émissaire du
Rabbi Chlita Roi Ma-
chia'h dans les différents
festivals, il s'agit de Rav
Michaël Karldenbourg
actif sur les centaines de
festivals depuis plus
d'une vingtaine d'an-
nées...

Le Festival change de destination au dernier moment

Le Chalia’h dans les festivals 
Rav Michaël Karldenbourg
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_________________

La Newsletter de cette 
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_________________
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Chabbat Vayéra
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offrez à vos invités 
toute l’histoire du 

Psak Din - Décret Rabbinique 
raconté par le 

Rav Pin’has Pachter
058-4770055

Pour la réussite 
et le bon Zivoug de 
Elisheva Feige
Bat ‘Hanna

Bénédictions de Guéoula

Pour la réussite 
et le bon Zivoug de 

Perla Bra’ha 
Bat Menou’ha Ra’hel

Bénédictions de Guéoula

présence d'une synagogue, des cours, des Mivt-
saïm (les Tefilines du vendredi matin) etc.

RKH : Maintenant entrons dans le sujet qui a mo-
tivé cet interview, c'est à dire le grand miracle qui
vous a sauvé lors du festival de Bééri à Sim'hat
Torah, que s'est-il passé ?
RMK : A la veille de chaque festival, nous écrivons
au Rabbi de Loubavitch Chlita dans les Iguerot Ko-
dech pour implorer son conseil et sa bénédiction. Et
à chaque fois c'est une nouvelle série de miracles et
de prodiges que nous pouvons observer. Tout
d'abord, il faut savoir que nous habitons dans le quar-
tier très prisé de Ein Karem. Le fait que nous habitons
ici est déjà le sujet de tout une histoire. Et notre rôle
d'émissaires exige de nous que nous soyons aussi
à Ein Karem les émissaires de ce quartier... Et à la
fête de Sim'hat Torah, en général nous partons pour
un festival car cette fête est vraiment intense et on
voit très vite le résultat de notre influence sur des
centaines de jeunes voire des milliers...

RKH : Mais cette fois-ci le Rabbi ne vous a pas ac-
cordé sa bénédiction, n'est-ce pas ?
RMK : En fait ce fut plus compliqué que cela... Un
proche ami nous avait prévenu de l'existence du
festival, dans le sud du Pays et on a commencé à
se préparer pour nous y rendre. Mais, comme
d'habitude, nous avons pour coutume, de
poser la question dans les Iguerot Kodech et la
réponse fut une fois de plus totalement prodi-
gieuse et inattendue. Le Rabbi Chlita Roi Ma-
chia'h, nous a demander d'investir toutes nos
forces sur l'endroit où nous vivons et là d'y
amener la plus grande joie et la meilleure in-
fluence... Et par conséquent, nous avons monté

une Soucca, les derniers jours de la fête et, en effet,
Ein Karem qui n'est pas un quartier religieux, s'est
réjouit de la fête comme jamais et à ce niveau-là
ce fut une réussite éclatante. Mais par contre, de
fait, et par la bénédiction du Rabbi Chlita Roi Ma-
chia'h, nous sommes en vie aujourd'hui...

RKH : Est-ce que cette année, vous voyagerez au
Kinous HaChlou'him, au grand Rassemblement  In-
ternational des Émissaires à New-York au 770 ? Et
j'en profite pour porter hommage aux émissaires du
Rabbi de Loubavitch qui font honneur au Roi Ma-
chia'h, chacun dans son domaine et avec ses
élèves...
RMK : Cette année exceptionnellement, je pense
que nous allons rester pour aider l'armée et les
Juifs en Terre Sainte. Par ailleurs, le grand festival
Midburn vient d'être annulé à cause des événe-
ments. Mais tout ce qu'il se passe actuellement est,
clairement, l'avènement messianique tant attendu
et alors, aura lieu le plus grand festival de tous les
temps appelé, le festin du Leviathan et du Chor
HaBar... (Traduit par l'équipe de LPSG)

Récit de Guéoula...

Rav Michaël en compagnie de 
notre ami Rav Yoram Charabi


